

Moëlan-sur-Mer

Course d'orientation. Au plus haut niveau

La famille Anglade revient de cinq jours de course d'orientation sur les Monts du Forez (Loire) où elle a retrouvé plus de 1.500 « orienteurs » venus de toute la France et de l'étranger.

Parmi l'élite française

Tout a commencé samedi, par le championnat de France de sprint. Lucile, en remportant le championnat de Bretagne à Port-Louis, au mois de septembre, s'était qualifiée pour le France. Une première course de qualification à Champdieu lui permet d'atteindre la finale A, le top du top, où elle retrouve toutes les élites et l'équipe de France.

Lucile termine 27^e de cette course très technique qui se déroule à Montbrison, un niveau qu'elle n'a jamais atteint.

Dimanche, elle participait au Critérium national des équipes, à la station Chalmazel. Le relais, composé de quatre jeunes dames du club de Lorient, se classe 14^e. Une nouvelle belle performance.

Pendant ce temps, sa maman, Françoise, courait dans une autre catégorie,



Lucile Anglade aussi à l'aise en ville qu'en forêt.

sur le relais des Garagnas. Elle fait équipe avec deux hommes de Lorient et termine à la 18^e place.

La semaine se poursuit avec une longue distance très technique, beaucoup de relief et de dénivelé, puis une moyenne distance très courante.

Dans les rues de Saint-Etienne

Ces cinq jours se terminent par un relais

mixte dans les rues de Saint-Etienne. Lucile part avec 80 concurrents dont les élites françaises. Un licencié du club prend le relais, le passe à Christian (son père) qui le donne à Françoise. Au final, ils terminent 19^e, sous une pluie orageuse qui rend les rues très glissantes. Léane, trop jeune pour participer à ce relais, réalise une très belle course individuelle sur la même carte du vieux Saint-Etienne. Elle se classe 2^e chez les jeunes.

Dimanche 8 novembre en forêt de Toulfoën

Une belle semaine pour nos orienteurs moëlanais qui garderont en mémoire une très belle région possédant des terrains très techniques et bien différents des forêts bretonnes.

Vous pouvez les retrouver en forêt de Toulfoën, le dimanche 8 novembre, pour une séance de découverte et d'entraînement, de 9 h 30 à 11 h.

▼ Pratique

Renseignements sur www.co-lorient.fr